
 

 

 

 

 

 戸隠の森を駆け抜ける!! 

秋晴れが気持ちの良い 11月 7日、戸隠分校恒例の強歩大会が開催されました。当初は 11月

2 日の予定でしたが、前日の雨の影響でコースコンデ

ィションが思わしくなく、けがなどの心配もあったた

め 7日に延期されました。 

強歩大会にかける生徒の気持ちは記録を狙う生徒も

いれば、楽しくやろうという生徒もいれば、生徒それ

ぞれ。 

9 時 20分、号砲一発、体調不良等のため出走を断念

した生徒を除

いた 18 人が一

周 7kmのコースを一人ひとりの目標に向けて歩き、走り始

めました。分校からの山道、展望の良い場所では観光客？

の方が数組ガイドの方から説明を受けたり、写真を撮った

りしている光景が見られました。強歩大会はというと、途

中棄権した生徒が 1 名いたものの、ほぼすべての生徒が完

走（完歩?）できました。大会が延期になったため、教員が

作った恒例の豚汁はありませんでした（開催予定日だった

11月 2日に全校生徒、職員でたいへん美味しくいただきま

した）が、生徒は皆満足した表情でした。 

 

 

立会演説会がありました 
11 月 2日（当初予定していたのは 7日でしたが）強歩

大会が延期になったため繰り上げて生徒会立会演説会を

開催しました。それぞれの候補が自分の考えを述べ一票を

募りました。高校は「選挙」にならず「信任投票」という

形式も多いのですが、今回は選挙になった役職もありまし

た。選挙にな

るということ

は、積極的な

気持ちの 表

れ。とても良

いことだと思います。 

この選挙で生徒会長以下新しい生徒会役員が決定し、

新生長野吉田高校戸隠分校生徒会が始動しました。果

たして新しい生徒会がどのような特色を打ち出すのか、

どのように生徒を引っ張っていくのか、いまから楽しみです。 

 
晴耕雨読戸隠分校だより 
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体験入学を行いました。 
10 月 22日の土曜日、中学生を対象にした一日体験入学を行いました。 

当日は昨年の体験入学より少し多い中学生と保護者の方が参加してくれました。 

最初に学校の説明を行い体験授業ののち授業見学、生徒会

の説明がありました。体験学習は芸術（書道）を行いました

が、ただ綺麗に書く、という授業ではないので最初は戸惑っ

た生徒もいたよ

うですが、様子を

見ていると楽し

くやっているよ

うで、とても気に

入っていただけ

た様子でした。生徒による戸隠分校の授業や学校生活

の感想についての発表もたいへん好意的に受け止めて

いただき、終了後に出されたアンケートでも、中学生や

保護者の方は戸隠分校に対してとても良い印象をもた

れたようでした。 

 

 

下高井農林高校との共同イベント「そば食堂」開催 

 11 月 12日、下高井農林高校と、一日限定のイベント「そ

ば食堂」を開催しました。両校は群馬県で行われる全国高

校生そば打ち大会や東京で行われる全国高校生そば打ち選

手権大会で毎年デッドヒートを繰り広げていますが、その

下高井農林高校からの呼びかけがあり今回両校共同のイベ

ント開催に至りました。そば食堂当日はテレビ局や新聞記

者等報道関係者も

多く、またテレビの

生中継もあるなど、たいへん華やかな雰囲気の中で開催し

ました。イベントですが、開店前から行列ができ、期待の

大きさがうかがえました。実際に両校のソバを食べ比べた

お客様の評判も

上々で、「甲乙つ

けがたい」という感想が多かったように思います。個人

的には戸隠分校のソバは「上品」、下高井農林高校のソ

バは「力強い」という感じがしました。今回「そば食堂」

ということで共同イベントを開催しましたが、このイベ

ントを機に両校とも更なる技術力を向上させ、来年度以

降も全国大会での優勝を狙ってくれることと思います。 
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